



## Inversiones

Nuevas obras en Chile



# Scala cierra acuerdo por US\$328 millones para expandirse en Chile

Este financiamiento se utilizará para la construcción de tres centros de datos de hiperscala y una subestación eléctrica en Chile.

Scala Data Centers ha cerrado con éxito su primer financiamiento internacional de proyecto, obteniendo US\$254 millones en financiamiento a largo plazo para la construcción de tres centros de datos de hiperscala y una subestación eléctrica crítica en Chile. La incorporación de una línea adicional para el financiamiento del IVA eleva el monto total del financiamiento a US\$328 millones.

Este hito marca un paso significativo en la expansión regional de Scala y reafirma su compromiso con el crecimiento verde de alto impacto. Además, es la mayor operación de financiación de proyectos hasta la fecha para un único proyecto de centro de datos en Latinoamérica.

Esta es la primera transacción estructurada de la compañía fuera de Brasil, así como su primera emisión internacional de deuda con certificación verde. La estructura de la transacción se alineó con el Marco de Bonos Verdes de Scala, lo que refuerza su liderazgo en prácticas ESG y su compromiso con la infraestructura sostenible y orientada al futuro.

El financiamiento financiará la expansión de la presencia de Scala en tres ubicaciones en Chile: Curauma (actualmente en operación), Lampa y Huechuraba 2, junto con la construcción de la nueva subestación Nova Lampa, un elemento clave para garantizar un suministro estable de energía renovable. Actualmente, ya se han contratado 23 MW de capacidad de TI y se han reservado otros 30 MW mediante acuerdos anticipados con clientes de hiperescala, lo que otorga al proyecto flexibilidad estratégica y una sólida escalabilidad financiera. Este acuerdo también sienta un sólido precedente para replicar el modelo de expansión en otros mercados latinoamericanos.

“Esta transacción representa una evolución estratégica en nuestra forma de financiar y escalar la infraestructura digital en la región. Es más que un simple acuerdo financiero: es una señal para el mercado de que Scala ofrece excelencia con transparencia y sostenibilidad”, afirmó Clayton Malheiros, director financiero de Scala Data Centers. “Hemos logrado construir una estructura robusta y sostenible, capaz de sostener el crecimiento a largo plazo, manteniendo la rentabilidad y altos estándares operativos”.

La nueva planta chilena operará con energía 100% renovable, cero desperdicio de agua, métricas de eficiencia energética de vanguardia y una PUE proyectada inferior a 1,45. El proyecto también cumple con los requisitos locales de resolución de calificación ambiental (RCA), incluyendo mandatos de contratación y programas de participación comunitaria, lo que contribuye al desarrollo económico en las regiones donde opera Scala.

## FAROGLOBAL INVESTMENT

Facilitamos  
inversiones en  
Chile y LATAM  
Hemos logrado  
facilitar el  
aterrizaje de  
empresas desde  
LATAM y Asia, con  
foco también en  
Europa

[www.faroglobal.cl](http://www.faroglobal.cl)